
9 Pièces

420 m²

Réf. 83359297

2 990 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  recherchés  de  Mougins,  cette

villa  néo-provençale  est  un  joyau  de  la  Côte  d'Azur.  Elle  est  très

lumineuse  grâce  à  ses  grandes  baies  vitrées  qui  laissent  entrer  la

lumière  naturelle  dans  chaque  pièce.La  pièce  de  vie  est

particulièrement  spacieuse  et  comprend  une  cuisine  entièrement

équipée,  un  salon  confortable  et  une  grande  salle  à  manger  où  vous

pourrez recevoir vos invités en toute convivialité. Les 5 chambres, dont

une  suite  parentale,  sont  toutes  aménagées  avec  goût  et  offrent  des

espaces de rangement pratiques.Les terrasses sont un autre point fort

...

Located in one of the most sought-after areas of Mougins, this neo-Provençal villa

is a jewel of the Côte d'Azur. It is very bright thanks to its large bay windows that let

natural light into each room.The living room is particularly spacious and includes a

fully  equipped  kitchen,  a  comfortable  living  room  and  a  large  dining  room  where

you can receive your guests in a friendly atmosphere. The 5 bedrooms, including a

master  suite,  are  all  tastefully  furnished  and  offer  practical  storage  space.The

terraces are another strong point of this villa. They offer a breathtaking view of the

old village ...

LUXURY BY BLUE
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